

Accueil / Agences / Agence-S signe avec trois clients

DESIGN

design

Agence-S signe avec trois clients

Publié le 28 novembre 2023
🕒 1 min de lecture

 Par Garance Bailly

[🐦](#) [f](#) [in](#)

LIRE PLUS TARD

L'Agence-S, agence de conseil et de création en design global créée en 2011 par Caroline Boutet et Simon Rodriguez à Avignon, filiale Sud du groupe Saguez & Partners depuis 2016, remporte trois clients : VDLV, créateur d'e-liquides pour cigarettes électroniques et de nicotine française, renouvelle sa collaboration avec l'agence. Schoepfer (Emmi groupe), spécialiste en sourcing et découpe de fromages frais, emballés, confie à l'agence sa problématique de design appliqué au packaging en éco-conception. Enfin, le Domaine Lombard, domaine viticole en Brézème (Côtes-du-Rhône), est accompagné par l'agence sur un projet multi-facettes, non détaillé par l'agence.